

• La comunicadora deportiva Rocío Chacón mide 1,85 m

# PERIODISTA DE DEPORTES ES "GRANDE" EN TAMAÑO Y EN SU PROFESIÓN.

Tiene cuatro años de trabajar en medios de comunicación



"Agradezco a Red de las Américas por darme la oportunidad de crecer, no me limita el ser mujer para crecer en el periodismo deportivo, que es mi pasión", así lo detalló la comunicadora Rocío Chacón, periodista de Canal 44.

JANETH VALVERDE

jvalverde@prensalibre.co.cr

Fotos: Luis Morales



"Creo que aún no se le ha dado la oportunidad total a las mujeres de poder desempeñarnos en este campo", afirmó Rocío Chacón, periodista de Red de las Américas Canal 44.



Esta periodista es grande en profesión, pero también en altura, ella mide 1,85 m.

Una mujer más es parte del grupo de comunicadoras deportivas, la san-carleña Rocío Chacón, tiene ya cuatro años de informar a través de distintos medios de comunicación todo lo que acontece en los deportes y en sus diferentes categorías. En la actualidad es una de las presentadoras y periodistas de Canal 44 Red de las Américas.

El enfocarse en este campo que muchos catalogan "solo para hombres", ha logrado cambiar la vida personal y profesional de la

periodista.

La PRENSA LIBRE la entrevistó para conocer como ha sido la trayectoria de esta joven que con tan solo 24 años es una amante de los medios y también empresaria.

¿Qué lleva a Rocío estudiar periodismo y por qué enfocarse en deportes?

En realidad, desde que estaba en el colegio descubrí que me gustaba esta profesión y más los deportes, eso me apasiona, veía los juegos de cualquier categoría.

¿Cómo tomaron sus papás la noticia de que usted decidiera estudiar esa carrera?

Lo tomaron muy bien, en mi familia somos 7 mujeres, mi papá y mi mamá. Ellos siempre me apoyaron, nunca hubo machismo por parte de alguno, ellos fueron los que siempre me ayudaron con los pagos en la universidad y con el tiempo que estuve viviendo en diferentes lugares.

De alguna manera usted vivió toda su infancia y parte de la juventud rodeada de mujeres y ahora es lo contrario. ¿Cómo se logra adaptar a estar rodeada de tantos hombres?

Al inicio fue complicado porque cuando empecé a trabajar en una emisora estaba rodeada solo de hombres, entonces me costó adaptarme a ellos, a sus bromas

y su vocabulario, pero con el tiempo logré acomodarme y a compartir con ellos.

¿La han piropeado?

No, la verdad no... (risas).

Usted tiene una característica que la hace muy diferente a otras periodistas y es su altura, ¿la molestan por eso?

Sí, (risas). Me molestan o me dicen cosas, en algún momento me acomplejé, pero ya no (risas). De todas formas gracias a mi 1,85 m logré alcanzar las entrevistas más rápido que otros periodistas, es muy gracioso, en algunas ocasiones la gente se me queda viendo extraño, inclusive los periodistas (risas), pero ya la mayoría de colegas están acostumbrados, igual ya no me disgusta que me molesten. Algunos se extrañan cuando ando zapatos de tacón, el atleta Nery Brenes siempre se fija en mis zapatos y me dice: "hoy viene con tacones".

Muchos quizás se preguntan: ¿El novio de Rocío será más alto que ella?

(Risas), pues no, de hecho es un poco más bajo, no me incomoda que tenga menor estatura

que yo, en realidad debo ser sincera me gustan más pequeños. (ríe a carcajadas).

Usted también es empresaria. ¿En qué consiste su otro trabajo?

Es un negocio familiar, tengo una fábrica de productos congelados y de tortillas, me encargo de ella con mi novio, la tenemos en Cartago.

Finalmente Rocío, ¿qué le falta por cumplir de sus metas?

¡Uy bastante!, quiero llegar a trabajar en medios internacionales, admiro mucho Televisión Española, espero alcanzar ese sueño (silencio y lágrimas).

¿Qué dejaría por alcanzarlos?

(Silencio) la verdad todo, dejaría todo por lograr todos mis proyectos, más que todo porque vengo de San Carlos y allá también, en su momento, dejé todo y volvería a hacerlo.

La periodista tiene año y medio de laborar en Red de las Américas Canal 44, realizó prácticas en Radio Cultural y en Radio Columbia, todas en deportes.

## TODO UN EJEMPLO

"Rocío no es solo una gran persona, sino una excelente periodista deportiva, me alegra mucho tenerla de compañera y compartir este campo con una mujer", comentó Rodolfo Mora, periodista de Red de las Américas.



"Además de ser una gran persona, me parece admirable su trabajo y la manera en que ha cooperado en el crecimiento de su departamento de deportes", indicó el periodista de Extradeportes, Paulo Contreras.

